

MAÎTRE ANDRE FREZOULS

UN MASCAREEN A L'HONNEUR

Cher Président et Ami, je viens porter à la connaissance de nos compatriotes et surtout Amis du Canton de Mascara un événement qui me touche personnellement mais qui rejaillit sur ceux de là-bas.

Je t'adresse sous ce pli la photocopie d'articles de presse qui rendent compte de mon élection en qualité de Président de la Société d'Entraide des Membres de la Légion d'Honneur.

J'en ai été d'autant plus ému que mon compétiteur était un éminent professeur de la Faculté de Médecine de Poitiers très introduit et faisant carrière dans la politique ; j'ai eu une pensée pour les miens qui en auraient été fiers. Bien à toi, Mascaréennement...

12 juin 2004 - André Frezouls

Extraits de Presse

COURRIER DE POITIERS

7 JUIN 2004 (à droite)

LA NOUVELLE REPUBLIQUE

5 ET 6 JUIN 2004 (ci-dessous)

Entraide des membres de la Légion d'honneur

Ce samedi 5 juin se tient, en présence du général d'armée Gérald-Roze, président national de la société d'entraide des membres de la Légion d'honneur, à la Petite France à Migné-Auxances, à partir de 10 h, l'assemblée de la section de la Vienne de la SEMLH. Forte d'environ 300 personnes, cette section, présidée par le général Jean Grangeon, se subdivise en cinq comités. Créée en 1921 par le grand chancelier de l'Ordre, le général Dubail, la

SEMLH a pour objectif le prestige de l'ordre, l'entraide entre ses membres. Cette assemblée générale verra le départ de la présidence du général Jean Grangeon et l'élection de son successeur. Deux légionnaires sont candidats à ce poste : le professeur Daniel Bontoux et le bâtonnier André Frezouls. Un dîner de prestige, à caractère privé, au château de Dissay, clôturera le bicentenaire de l'Ordre.

✓ ASSOCIATION

Légion d'honneur :
A. Frezouls président



Le bâtonnier André Frezouls.

La Société d'entraide des membres de la Légion d'honneur de la Vienne s'est réunie en assemblée générale samedi dernier à La Petite France à Migné-Auxances. Au cours de cette rencontre annuelle, il a été procédé à l'élection d'un nouveau président, le général Jean Grangeon, qui présidait la section de la Vienne, ayant exprimé son souhait de cesser ses fonctions. Les sociétaires de la Légion d'honneur ont porté à leur présidence M^r André Frezouls, avocat honoraire à la cour d'appel de Poitiers, ancien bâtonnier de l'ordre, bien connu dans notre ville.